
РЕЛИГИОВЕДЕНИЕ 
______________________________________________________________________________________ 

 
УДК 211. 
 

ОТРИЦАТЕЛЬНАЯ ДИАЛЕКТИКА В ФИЛОСОФИИ РЕЛИГИИ С.Л. ФРАНКА 
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Философия религии С.Л. Франка служит примером религиозной философии религии. Она 
разворачивается на проблемном поле теологии, но является гносеологической критикой теологии и 
метафизики. Основой религии, согласно Франку, выступает личный религиозный опыт, имеющий 
содержанием первичную и абсолютную реальность. Метод Франка – отрицательная диалектика, 
«антиномистический монодуализм». Франк считает, что в сознании человека абсолютная реальность 
(предмет религиозной веры) представлена как совпадение противоположностей, антиномия.  
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The negative dialectics in S. Frank's philosophy of religion 
S.N. Astapov 

 
S. Frank’s philosophy of religion is an example of religious philosophy of religion. It has a theological problem 

field, but it is a gnoseological criticism of theology and metaphysics. The basis of religion, according to Frank, is a 
personal religious experience, which content is the primary reality, the Absolute. The method of Frank is negative 
dialectics, “antinomian monodualism”. Frank considers, that the absolute reality (it is the subject-matter of religious 
belief) is presented in the human consciousness as coincidence of oppositions, antinomy. 
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